

costa, y además el Rio Sixaola con su desembocadura. Se nos dice que por un tratado existente, los EEUU pueden disponer a su antojo, en forma ilimitada de las costas de Panamá.? No habrá entonces detrás de estos manejos diplomáticos algún plan militar de los EEUU? ?La costa que Costa Rica vá aceder a Panamá, no estará destinada a satisfacer algunas finalidad militar del Departamento de Estado?. Es conveniente tomar en cuenta la siguiente observación: el periódico del Partido Comunista colombiano, Sección de Calí, "El Soviet" del 26 de Enero último dá la noticia de haber surgido un conflicto limítrofe entre Colombia y Panamá, a raíz de una nota de la Legación Americana en Colombia. No sabemos en qué habrá parado ese conflicto por que el "Soviet" no ha vuelto a traernos noticias de él n las hemos encontrado en otra fuente. Pero es curioso que los dos conflictos con Panamá por cuestiones de límites surgieran casi simultáneamente, y que en uno de ellos sea tan clara la participación de la diplomacia yanqui.

Esperamos pues, una pronta contestación al respecto.

*Fraternalmente,  
Rafael Barrantes  
Srio. de Correspondencia exterior.*